



Lothar Barth

Julian und Lothar

Diese Woche: Zum Schluss ein Kessel Buntess !



Julian Wuzél

Du Julian sag mal, wir haben ja nun viele Themen in den letzten Woche angesprochen, was liegt unseren GraftschafterInnen denn noch am Herzen?

Da gibt es Vieles, aber dann bräuchten wir hier viel, viel mehr Platz. Eines wäre zum Beispiel das Thema Gewerbegebiete. Kein Platz für unsere Handwerker und kleinen Dienstleister. Auch in Gelsdorf werden diese trotz der neu erfolgten 9 ha großen Ausweisung wieder einmal leer ausgehen, weil der Löwenanteil für einen einzigen Interessenten gedacht ist. Unsere Mitbewerber greifen das im Wahlkampf wieder auf und hängen den Unternehmen wieder die nächste Möhre vor die Nase, um ihre sogenannte „moderate“ Gewerbegebiet-sentwicklung weiter vorantreiben zu können.

**Stimmt. Das Wort Moderat wird immer wieder verwässert und führt letztendlich zu ungebremstem „Weiter so!“ -
Anscheinend nach dem Motto: Haben wir immer so gemacht. Fällt schon nicht auf.**

Entlastung der GraftschafterInnen, eines der letzten und jetzt auch wieder aktuellen Wahlwerbungsthemen auf der Versprechensliste der Altparteien.

Ja - da hat man sich echt versprochen. - Wasser + 32 %, Abwasser + 58 %, Steuern erhöht - alles unumgänglich gewesen, trotz sprudelnder Gewerbesteuererinnahmen. Man muss endlich das Machbare vom Wünschenswerten trennen. Wenn wir den Ausstieg aus dem momentanen Hamsterrad und der Projekthalde nicht schaffen, wird es auch künftig keine Spielräume für Entlastungen geben. Da muss man sich einfach mal ehrlich machen.

Apropos ehrlich: Welche Auswirkungen hat dieses Hamsterrad konkret für unsere Heimat?

Geweckte Begehrlichkeiten kosten Geld. Gedeckt durch Gewerbesteuer. Das heißt noch mehr Gewerbefläche. Da hilft es auch nicht, wenn man sich auf der einen Seite gegen ein drittes Gewerbegebiet ausspricht, dafür die beiden bestehenden aber immer weiter ausdehnt und das Dritte darin versteckt.

Wir laufen Gefahr, noch mehr Freiflächen zu verlieren. Freiflächen, die unseren ländlichen Raum und den Charakter unserer Grafschaft ausmachen. Den Naherholungswert finden wir nur in der freien Natur, nicht auf Asphalt und Beton.

**Das möchten wir bewahren -
Sie auch ?**

Dann, diesmal FWG

Einen Überblick über unsere Themen der letzten Wochen finden Sie auf www.fwg-grafschaft.de

www.fwg-grafschaft.de